
 
 

 

 

PAUTA DA 1ª REUNIÃO - CONSELHO ADMINISTRATIVO DA AESGA  

DIA 23/01/2019 às 10h - Sala 01 

PONTOS DELIBERADOS DECISÃO 

01 Validação do Calendário de 

Reuniões do Conselho 

Administrativo da AESGA. 

Fica determinado que as reuniões do conselho administrativo da AESGA 

ocorrerão sempre na segunda quarta-feira de cada mês. *Com exceção do 

mês de JANEIRO (devido as férias dos professores). As reuniões serão 

sempre as 10h na sala 01 do prédio acadêmico da AESGA. Qualquer 

alteração deverá ser informada com antecedência. Caso os conselheiros 

não possam comparecer a alguma reunião nas datas acima, informar 

previamente. 

02 Participação dos alunos – 

representantes do grupo 

“Estudantes Aesga” – 

Apresentar reinvindicações. 

A Presidente Suianne Melo, continua a sessão, recebendo os alunos 

representantes das turmas de graduação e representantes do movimento 

no Instagram @estudantesaesga. O aluno Cayo Eduardo atuou como porta 

voz dos demais alunos participantes e apresentou-se como representante 

dos 1.200 (hum mil e duzentos) alunos que fizeram o abaixo assinado 

entregue à Presidência, apresentou as seguintes reinvindicações: 

professores que falam mal da Instituição; enrolam em sala de aula ao invés 

de apresentar conteúdo; têm atrasos frequentes; atrasos também em dia de 

aplicação de provas, tem professor que elabora prova na coordenação no 

dia da avaliação, enquanto a turma espera em sala de aula; professores 

que falam da falta de água, papel, apagadores e pincéis pra quadro branco; 

professores que discutem política em sala de aula; pegam diversas aulas e 

não repassam o conteúdo programático; professores que adoecem e não 

comunicam a ausência, nem enviam substitutos para o aluno não ficar sem 

aula. Relataram também algumas queixas e solicitações dos alunos, tais 

como: reclamaram da saída da xerox, a limpeza dos banheiros, pediram 

pra colocarem placas de educação (ex.: não jogue lixo no vaso sanitário) 

e ferrolhos nas portas dos banheiros; solicitaram catracas para maior 

segurança interna, colocar bebedouro na biblioteca para acesso dos 

alunos, ver a possibilidade de parcelamento da matrícula, adesivos para 

carros dos alunos no estacionamento do municipal, melhorar a 

comunicação interna na instituição e funcionários identificados com farda 

e crachá para saberem a quem se reportar, pediram também caixa de 

sugestões. Sobre a principal reinvindicação, referente ao percentual de 

desconto das mensalidades foi discutido com este Conselho e os alunos 

presentes todas as possibilidades de descontos, e ainda de mudanças de 

datas para pagamentos. Dr. Márcio de posse da palavra sugere a mudança 

de datas para pagamento das mensalidades, ficando o desconto para os 

dias 20 (vinte) ou 25 (vinte e cinco) de cada mês e mensalidade cheia para 

dia 10 (dez) de cada mês. Alerta os estudantes de que falar em nome de 

todos os alunos é um perigo e que deveriam ter cuidado para que não haja 

problemas futuros. Prof. Nadison pede a palavra e, concordando com Dr.  

Márcio afirma que representar 1.200 (hum mil e duzentos) alunos com 

petição on line não é seguro e informa que o que houve foi uma redução 

de descontos e não aumento das mensalidades, que por hora continua com 

o mesmo valor. Informa que a Autarquia está trabalhando para reduzir 

custos de diversas formas, até as lâmpadas estão sendo trocadas por led 

para reduzir o gasto com energia. Pede ainda aos estudantes que tudo que  

 



 
 

 

 

  eles precisarem, procurem a presidência ou as direções para discutirem 

antes de irem pra internet. O aluno Cayo Eduardo em resposta, explica 

que as assinaturas colhidas foram também com a intensão da fundação de 

um DCE – Diretório Central Estudantil e que continuarão na 

representatividade até uma possível eleição. Acrescenta ainda que para 

eles, a possibilidade de diminuição de descontos, conta no bolso como 

aumento de mensalidade para cada aluno. Giane Lira pede a palavra e 

explica que a AESGA sempre trabalhou com uma margem de 10% (dez 

por cento) de desconto, e que 12% (doze por cento) foi uma proposta 

temporária, foi somente por um semestre e acabou se estendendo. Explica 

ainda que é preciso entender que a mensalidade não pode ser a mesma 

para sempre, já que todos os custos aumentaram. Isso deixa de ser 

sacrifício e passa a ser suicídio. Suianne Melo, pede a palavra e explica 

aos presentes que as instituições privadas podem ter baixa nos custos, a 

AESGA não, já que 90% (noventa por cento) dos seus funcionários são 

concursados e a folha de pagamento com salários não pode ser reduzida. 

Diz: Estamos no limite e não podemos chegar ao caos. Suianne sugere 

que o desconto seja de 10% (dez por cento), informa que se assim ficar 

será um risco muito grande para a AESGA, mas pede ao conselho que 

decida. Após discussão e votação a maioria do grupo decide que no 

primeiro semestre de 2019.1 (dois mil e dezenove ponto um) ficará o 

desconto de 10%, (dez por cento) nas mensalidades pagas até o dia 30 de 

cada mês, com seu vencimento até o dia 10 (dez) do mês subsequente. 

Suianne enfatiza ainda que posteriormente serão estudadas outras 

possibilidades para nova negociação referente a 2019.2. 

03 Resolução n° 001/2019 – 

Aluno Especial - 

EMENTA: Regulamenta 

os valores de cursos para 

alunos especiais no âmbito 

da AESGA e dá outras 

providências. Alteração no 

Art. 4°, decidida por este 

conselho em 26/10/2018. 

Apresentada hoje apenas 

para validação da alteração 

e colher assinaturas. 

DEFERIDO 

04 Regulamento de Monitor 

Técnico. 

Este regulamento NÃO foi votado. 

05 Calendário de Pagamento 

Salarial da AESGA, 

permanecer no 5° dia útil do 

mês subsequente em 

2019.1. 

DEFERIDO 

 

 


